
 
 

 

 

Aprobada la propuesta del PRC para instalar una manga 
ganadera en el Mojón de Bercubín  
 
Los regionalistas consideran que se trata de una petición “prioritaria” que recoge la 
“reivindicación de los propios vecinos” 
 

Lamasón, 1 de septiembre de 2022 
 

El pleno del Ayuntamiento de Lamasón ha aprobado la propuesta del Partido Regionalista de 
Cantabria para instalar “de forma inmediata” una manga ganadera en el Mojón de Bercubín 
con la que dar servicio a los ganaderos del municipio.  
 
El portavoz regionalista, José Emilio Serdio, ha mostrado su satisfacción por la aprobación de 
la moción, que ha contado con los votos a favor de los cuatro concejales del Partido Popular, y 
ha explicado que es una petición “prioritaria para Lamasón” y una iniciativa “que recoge la 
reivindicación de los propios vecinos”. 
 
Para Serdio la instalación de la manga supondrá un “avance significativo” con el que se 
ahorrará el “ingente” trabajo que supone actualmente mover el ganado varios kilómetros 
hasta las mangas de municipios limítrofes como Rionansa y con el que “se potenciará el 
mantenimiento de la ganadería extensiva en el municipio”. 
 
En concreto, se trata de una obra que “daría un servicio importante al manejo del ganado”, 
pues las mangas son un elemento “imprescindible” y “muy facilitadoras” en labores “tan 
importantes” y “determinantes” como las intervenciones veterinarias o el saneamiento 
ganadero que se realiza anualmente.  
 
Asimismo, los regionalistas han conseguido aprobar otra intervención “igualmente relevante” 
para facilitar el día a día de los ganaderos como es la construcción de un paso canadiense en 
Cires para impedir que el ganado pase a los pastos altos.  

 
El pleno también ha acordado solicitar la colaboración de la Consejería de Desarrollo Rural, 
Ganadería, Pesca, Alimentación y Medio Ambiente del Gobierno de Cantabria para la 
realización de ambas obras. 
 
En este sentido, los regionalistas han instado a su “inmediata” ejecución, ahora que las 
condiciones climatológicas todavía lo permiten”. 
 


